

燕東小学校6年生の制作した映像が新潟県の 映像コンクールで最優秀賞を受賞！

－燕の“ものづくりの魂”を判りやすく表現しています。－

燕市が実施する羽ばたけつばくろ応援事業の活動の一環で燕東小学校6年生が制作した「燕のものづくりの精神や職人魂」をPRする映像が、新潟県立生涯学習推進センターが主催する「令和2年度 新潟県 自作映像・視聴覚教材コンクール」の児童・生徒部門にて、応募作品 14 点の中から2月10日（水）に最高賞である最優秀賞に選ばれました！

【概要】

1. コンクールの名称：令和2年度 新潟県 自作映像・視聴覚教材コンクール※
2. 受賞団体名：燕市立燕東小学校
3. 受賞作品名：明日をつくる！未来へつなぐ！燕 SPIRITS
(23分6秒の映像作品)
4. 受賞について：児童・生徒部門 最優秀賞 受賞

※本コンクールは様々な学びに繋がる作品や地域の自然・歴史・文化等を記録した作品を募集する「社会教育・地域映像部門」、学校の授業または各種指導のために作った作品を募集する「学校教育部門」、小学校・中学校・高校・特別支援学校等の子どもが学習として作った作品を募集する「児童・生徒部門」の3つの部門で構成されています。

本件についてのお問い合わせ先
教育委員会 学校教育課：阿部
電話：0256-77-8195（直通）